

# *Cuba organise un congrès international sur les biotechnologies en avril*

---



La Havane, 9 jan. (RHC)- Le groupe cubain de l'industrie biotechnologique et pharmaceutique, BioCubaFarma, a convoqué la communauté scientifique mondiale au congrès international BioHabana 2022.

Dans un communiqué, BioCubaFarma précise que la rencontre, prévue du 25 au 29 avril, a pour but de traduire les sciences de la vie en développement commercial, dans un nouveau contexte de science, de gestion de l'innovation et de santé mondiale.

Le rendez-vous aura lieu dans le Palais des Congrès de La Havane, et permettra un large débat sur les expériences et les résultats des participants, tant des pays industrialisés que des pays en voie de développement, pour la constitution d'alliances ayant un plus grand impact sur la santé publique.

Le communiqué de BioCubaFarma met en avant que Cuba, un petit pays aux ressources limitées, montre des résultats remarquables dans le contrôle de la maladie. En même temps il prévient sur le besoin de faire face de manière conjointe à la hausse du taux de mortalité due aux maladies chroniques non-transmissibles dans le monde.

Parmi les thèmes principaux de l'événement figurent la pandémie de Covid-19, les nouvelles technologies médicales et industrielles; l'inflammation chronique, le cancer et l'auto-immunité; la biotechnologie agricole, ainsi que les maladies du cerveau.

Des sujets tels que les bioprocédés et l'innovation dans les nouveaux modèles commerciaux pour les secteurs de hautes technologies seront également abordés.

Selon le texte, les sciences biologiques traversent une période de changements essentiels, similaires à ceux qui se sont produits en physique au début du XXème siècle et le principal moteur de ces changements constitue la convergence avec les autres sciences.

Le texte ajoute également que la lutte contre la pandémie a mis en évidence la capacité de réponse de la communauté scientifique et de l'industrie biopharmaceutique, sur la base d'une approche multidisciplinaire et interinstitutionnelle, parvenant à une intégration sans précédents dans l'histoire des sciences biomédicales.

«Le moment est venu de profiter de la dynamique créée ces deux dernières années pour affronter l'étape post-Covid-19», précise le document.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282248-cuba-organise-un-congres-international-sur-les-biotechnologies-en-avril>



**Radio Habana Cuba**